



**CICLISMO.** David Salcedo utilizará una bicicleta de carbón para la competencia, que se le entregó la Espol hace tres semanas para que se adapte y entrene previo a su viaje.



**NATACIÓN.** Practica todos los días en la piscina Jorge Delgado o en la Olímpica.

EL TORNEO SERÁ EN VALENCIA, ESPAÑA

# Salcedo irá al Mundial Universitario

El alumno de la Espol viajará el martes 25 y competirá el domingo 30. Es la primera vez que Ecuador participará en este evento estudiantil

Redacción Guayaquil

**D**avid Salcedo Cruz está listo. Solo espera los días para viajar a España, donde participará en el Campeonato Universitario del Mundo de Triatlón, que organiza la Universidad de Valencia.

Ecuador participará por primera vez en este torneo estudiantil con Salcedo y Nataly Arévalo, de la Universidad San Francisco de Quito.

David, de la Facultad de Ingeniería en Mecánica y Ciencias de la Producción, siente una gran responsabilidad por ser su primer evento mundial. Ha entrenado a doble jornada desde hace tres meses junto al profesor Juan Alberto Peña.

El estudiante, de 21 años, participará en el evento gracias a la intervención de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, que solicitó un formulario de ayuda que ofrece la Universidad de Valencia a determinados países.

Después de enviar los requisitos, entre los que constaba su ho-

ja de vida deportiva (ha ganado torneos en Ecuador y participado en varios países) y con los avales de las federaciones ecuatorianas del Deporte Universitario y Politécnico (Fedup) y la Ecuatoriana de Triatlón, su solicitud fue aprobada hace tres meses.

La beca cubre el pasaje, hospedaje, comida e inscripción.

Desde entonces está motivado. Había dejado de competir hace meses por sus estudios y por una lesión de tobillo, que lo imposibilitó por seis meses, pero no había dejado de entrenar.

"Esta competencia coincidió con mis vacaciones de la universidad, por eso me decidí a hacerlo y a dedicarme a entrenar por completo".

Retornará a clases el 17 de mayo, una semana antes de su viaje; sin embargo, considera que es un tiempo corto que recuperará fácilmente.

Para su entrenamiento y competencia la Espol le entregó hace tres semanas una bicicleta de carbón, que David asegura lo ayuda mucho por ser más liviana



“

Espero hacer un buen papel en representación de mi país y que mis padres, María y Jaime, y mis hermanos estén orgullosos de mí. Me he esforzado para estar apto para la competencia y quiero dejar el nombre de la Espol en alto”.

**David Salcedo**

estudiante de la Facultad de Ingeniería

que la de aluminio que tenía.

Sus entrenamientos los inicia de 05:30 a 07:30. En ocasiones los realiza con los deportistas de Fedeguayas, para tener compañía. Siempre de acuerdo con el plan que le organiza Peña.

Gracias al convenio de la Espol con Fedeguayas, esta institución lo ayuda con suplementos vitamínicos, chequeos médicos y rehabilitación. Además se hizo exámenes en el COAR.

Para probar su resistencia participó el domingo en una competencia de atletismo de 5 km, donde se ubicó tercero.

Viajará el próximo martes 25, junto al Ing. Miguel Fierro, vicerrector de Asuntos Estudiantiles y Bienestar, y en la competencia (domingo 30) lo alentará su hermano Jaime, quien está en Barcelona en un programa de intercambio de seis meses, de la Espol. (IAA)

**ATLETISMO.**

Casi siempre entrena los martes y jueves junto al equipo juvenil de triatlón del Guayas, desde las 05:30 hasta las 07:30.